



INSERTOS PARA BOLETINES

7 de septiembre de 2025 – Pentecostés 13 (C)

Subvenciones para La Ofrenda Unida de Acción de Gracias

La Junta de la Ofrenda Unida de Acción de Gracias se complace en anunciar la apertura del periodo de envío de solicitudes de subvención para 2026, en busca de proyectos que se enfoquen en la justicia para salvar diferencias. La fecha límite para presentar solicitudes es **el 9 de enero a las 5 p. m. hora del este** para los socios de la **Comunión Anglicana** y el **30 de enero a las 5 p. m. hora del este** para los solicitantes de la **Iglesia Episcopal**.

Las solicitudes que se reciban dentro del plazo publicado pasarán por un proceso de revisión para garantizar que se cumplan todos los criterios antes de su presentación final en febrero. Además, a partir del 1º de agosto, podrán enviarse borradores de solicitudes por correo electrónico a la Rvda. Heather Melton (hmelton@episcopalchurch.org) para obtener sus comentarios y apoyo.

Encuentre aquí los materiales de solicitud y videos de apoyo en inglés y español: <https://unitedthankoffering.com/apply/>. Se invita a los solicitantes a inscribirse para recibir apoyo individual este otoño con el personal de la Ofrenda Unida de Acción de Gracias durante el horario de oficina.

El enfoque de las subvenciones para el trienio 2026-2028 está inspirado en el “banquillo de tres patas” del anglicanismo: las escrituras, la tradición y la razón. En 2026, el enfoque de las subvenciones está inspirado en una cita de C.S. Lewis y en Amós 5:24: “Más bien, corra el derecho como agua y la justicia como arroyo permanente”. Las solicitudes deben demostrar la forma en que dos grupos desconectados colaborarán en un proyecto que trabaje por un cambio significativo en una comunidad local.



“Los miembros del Comité de Subvenciones de la Ofrenda Unida de Acción de Gracias sienten profundamente la creciente fractura social, política y económica de Estados Unidos”, escribió el Rvdo. Rowan Larson, vicepresidente de subvenciones de la Ofrenda Unida de Acción de Gracias. “A medida que vemos cómo se acentúan las divisiones similares en países de todo el mundo, creemos que se trata de un problema global que nos afecta a todos. Tenemos la esperanza de que el enfoque de las subvenciones para este año inspire proyectos de ministerios innovadores que salven algunas de estas brechas y muevan a las comunidades hacia la justicia para todos”.

Durante el último ciclo trienal, las subvenciones de la Ofrenda Unida de Acción de Gracias apoyaron casi 70 proyectos innovadores de misiones y ministerios que se enfocaron en áreas de ministerio basadas en Mateo 25:31-46, incluida la crisis mundial de encarcelamiento, la acogida del “extranjero” y problemáticas relacionadas con el agua.